
本报讯（郝凯） 11 月 7 日，县
长崔子安主持召开十七届县政府第
37 次常务会议，深入学习习近平总
书记重要讲话和重要指示批示精神，
分析研究全县经济运行、巩固脱贫
成果后评估、散煤治理、康养产业
发展等工作，安排部署下一步重点
任务。

会议指出，做好四季度经济工
作，对于努力完成全年经济社会发
展目标任务至关重要。各级各部门
要认真贯彻落实近期上级关于经济
工作确定的一系列举措，把国家存
量政策和一揽子增量政策落实到位，
紧盯全年目标，进一步理清工作思
路，采取更精准有效措施，狠抓工
业经济、项目招商、消费恢复等工
作，推动四季度经济持续健康发展。

会议强调，要进一步提高政治
站位，强化问题导向，对照后评估
目标要求，细化工作任务清单，堵
漏洞、补短板，强弱项、促提升，
逐条逐项完善巩固，全力以赴做好
后评估迎检各项工作，确保在考核
中取得好成绩。

会议强调，散煤治理工作事关
大气环境质量改善和群众切身利益，
各乡镇和相关部门要进一步增强紧
迫感和责任感，坚持精准施策、协
同发力，以实际行动扛起大气污染
防治的政治责任。要始终保持高压
严惩态势，加大检查巡查力度，严
厉打击非法生产销售散煤行为。要
坚持疏堵结合，强化用气用电保障，
用情用力解决好群众取暖问题，确
保广大群众都能温暖安全过冬。

会议要求，各级各相关部门要
充分认识当前发展康养产业的良好
机遇，围绕市委、市政府实施的文
化兴市战略，进一步统一思想，树
立系统思维，加强整体性规划，坚
持基础先行，持续拓展康养产业的
新场景、新业态，合力推动康养产
业高质量发展，进一步提高内丘的
知名度、美誉度和影响力。

会议听取了 《邢台市邢窑文化
保护传承利用条例》贯彻落实意见
有关情况汇报。会议要求，各相关
部门要逐条学习 《条例》内容，并
按照各自职责，做好邢窑文化保护
传承利用相关工作，抓紧组织编制
邢窑文化保护发展专项规划，加快
推动我县邢白瓷产业发展。

会议还研究了其他事项。

崔子安主持召开县政府常务会议

日前，省农业农村厅发布
了 2024 年河北省美丽休闲乡村
名单，我市 10 个村榜上有名。

我市入选的 10 个村分别
是：信都区北唐村，任泽区小
东吴村，市经开区九家铺村，
宁晋县讲理村、小刘村、司马
村，清河县东张古村、前敖
村，内丘县神头村，沙河市
白庄村。这些村符合资源优势
明显、服务设施完善、产业规
模成型、乡风民俗良好、品牌
效应明显的评选条件。

近年来，我市依托资源禀
赋、区位优势、特色产业，调

整优化产业结构，培育发展乡
村观光旅游、现代民宿、养生
养老等新兴业态，有力促进了
农业与旅游、文化、康养等产
业深度融合。今年，我市学习
借鉴浙江“千万工程”经验，
实施“一争创六提升”行动计
划，补短板、强弱项，深化人
居环境整治，着力建设具有冀
中南风情的和美乡村。截至目
前，共创建省级和美乡村（乡
村振兴）示范区 7 个，累计创
建省级和美乡村示范村（美丽
乡村精品村） 233 个。

来源：邢台发布
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邢台日报讯 11 月 9 日，市
委书记杨猛在老城区调研检查部分
在建断头路项目情况，强调要聚焦
城市发展所需，满足群众民生所
盼，以解放思想、奋发进取的精神
状态，进一步凝聚打通城市断头路
的强大合力，确保在建项目今年年
底前全部通车，加快提升老城区的
功能和品质。副市长李亚林参加。

去年以来，市委、市政府强力
推动做大做强做热中心城区，在加
快实施高铁辐射区、邢州古城、百
泉鸳水片区等重点节点性城建项目
的同时，在位于襄都区和信都区的

老城区内，谋划启动了一批市政断
头路打通项目，加快改善老城区的
形象和品质。纳入 2024 年工程计
划的新华路北延、开元路北延、守
敬路南延、新兴大街东延、胜利路
南延 5条断头路，目前正在陆续交
付通车。在已通车的新华路北延和
开元路北延路段，杨猛察看通车运
行情况，检查标线、护栏、路灯等
设施，对有关市辖区和市直部门的
工作予以肯定，要求有关方面强化
统筹思维，同步加快完善道路配套
设施，做到打通一段，提升一片。
在守敬路南延施工现场，杨猛实地

察看工程进度，协调解决施工中面
临的问题，要求各责任单位强化协
同配合，严格过程监管，依法依规
解决遗留问题，抢抓施工黄金期加
快建设。在新兴路东延项目工地，
杨猛一行现场研究了西静庵社区周
边路网规划设计方案，要求属地和
市直部门按照片区开发理念，深入
研究下一步务实举措，纳入 2025
年重点片区合力加快建设。

杨猛在调研中指出，市政道路
一头连着发展、一头连着民生，打
通城市断头路是畅通交通循环、满
足群众出行、完善城市功能、推动

城市更新的紧迫任务。各级各相关
部门要进一步提高站位，树牢“人
民城市人民建、人民城市为人民”
理念，按年度、按时序集中力量打
通一批断头路、开通一批市政路，
实现道路畅通有序、城市品质提
升、广大群众受益。要增强机遇意
识，积极争取上级支持，吃透用好
国家政策，创新思路破解投融资难
题，为项目建设提供有力支撑。要
强化系统思维，创新方法路径，把
打通断头路与沿线村居改造、城市
更新、景观建设等工作一并考虑、
同步推进，提升城市形象品质。要

建立联合推进机制，市辖区和市直
部门、市属企业加密沟通会商，紧
盯关键节点，全力以赴抢工期、赶
进度、保质量，争创优质民心工
程。要加强谋划统筹，提前制定明
年工作计划，集中推进一批补短
板、强弱项、利长远的城市路网项
目，为做大做强做热中心城区、建
设泉城特色旅游休闲城市赋能提
效。

信都区、襄都区、市直有关部
门主要负责同志参加。

杨猛调研检查中心城区部分市政路网建设项目时强调

奋发有为群策群力抓好民生工程 确保在建断头路项目均按时通车

河北日报讯 11 月 7 日，全
省教育大会在石家庄召开。省委书
记、省人大常委会主任倪岳峰在会
议上强调，要深入学习贯彻习近平
总书记重要讲话和全国教育大会精
神，全面贯彻党的教育方针，认真
落实立德树人根本任务，着力深化
教育综合改革，一体推进教育发
展、科技创新、人才培养，凝心聚
力加快建设教育强省。省委副书
记、省长王正谱主持，省委副书记
王陆进出席。

倪岳峰指出，习近平总书记在
全国教育大会上的重要讲话，高屋

建瓴、思想深邃、内涵丰富，为我
们做好教育工作指明了前进方向、
提供了根本遵循。近年来，全省各
级各部门牢记嘱托、感恩奋进，坚
持教育优先发展，深化体制机制改
革，推动教育事业取得显著成效。
当前，我们正处于加快建设经济强
省、美丽河北的关键时期，满足人
民群众更高质量、更加多样的教育
需求，助力发展新质生产力，都对
教育提出了新的更高要求。要深入
贯彻习近平总书记重要讲话精神，
坚持社会主义办学方向，着力深化
改革、优化结构，全面增强教育服

务重大国家战略和经济社会发展能
力，切实办好人民满意的教育。

倪岳峰强调，要坚持不懈用习
近平新时代中国特色社会主义思想
铸魂育人，不断加强和改进新时代
学校思想政治教育，充分发挥红色
资源育人功能，培养德智体美劳全
面发展的社会主义建设者和接班
人。要强化教育对科技和人才的支
撑作用，加快雄安新区疏解高校建
设，同步开展高校协同创新，分类
推进高校改革发展，加强基础学
科、新兴学科、交叉学科建设和拔
尖人才培养，不断提升高校办学水

平。要大力发展现代职业教育，系
统推进专业、课程、教材改革，分
级分类开展创新大赛和职业技能竞
赛，切实加强校企合作，努力培养
更多大国工匠、能工巧匠、高技能
人才。要不断提升教育公共服务的
普惠性、可及性、便捷性，优化区
域教育资源配置，构建公平优质的
基础教育体系，让教育改革发展成
果更多更公平惠及全体人民。要传
承弘扬教育家精神，加强师德师风
建设，增强教书育人能力，打造新
时代高水平教师队伍。

倪岳峰指出，各级各有关部门

要坚持把教育放在优先发展的战略
位置，完善党委统一领导、党政齐
抓共管、部门各负其责的教育领导
体制，凝聚形成推动教育高质量发
展的强大合力，为奋力谱写中国式
现代化建设河北篇章提供坚实支
撑。

会上，省委教育工委、沧州
市、河北大学负责同志作了发言。

会议以广电网络视频会议形式
召开，各市 （含定州、辛集市）、
雄安新区设分会场。省领导柯俊、

仚左力、常斌、董 生、董兆伟、冉
万祥等在主会场参加会议。

倪岳峰主持召开省委理论学习中心组学习会强调

认真落实立德树人根本任务 凝心聚力加快建设教育强省

<<< 2 版 “绿本本”换来“红票票”2024 华北环扁鹊湖自行车挑战赛在我县成功举行导读 <<< 2 版


